



Antrag

der Abgeordneten **Jörg Baumann, Richard Graupner, Stefan Löw, Ramona Storm, Florian Köhler** und **Fraktion (AfD)**

Sicherheit für bayerische Polizeibeamte erhöhen – Anschaffung von stichsicheren Schutzwesten flächendeckend durchsetzen!

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, alle im Außendienst tätigen Polizeibeamtinnen und -beamten unverzüglich mit Stichschutzwesten auszustatten, soweit die jeweils an die Beamten ausgegebenen ballistischen Schutzwesten einen sicheren Schutz vor Stichen mit Messern und spitzen Gegenständen nicht gewährleisten.

Begründung:

Es vergeht kaum ein Tag ohne Messerattacke in Deutschland. Der Fall des ermordeten Polizisten in Mannheim ist ein besonders alarmierendes Beispiel dafür, dass unsere Polizei unter dieser seit 2015 immer stärker wachsenden Gewaltepandemie leidet. Auch im Freistaat wurden Bundespolizisten von einem iranischen Messerangreifer gezielt attackiert. Die Polizisten haben den Angreifer daraufhin mit einem Schuss getötet.

Wir erleben eine beispiellose Verrohung und Gewalteskalation im öffentlichen Raum. Beamte, welche tagtäglich ihr Leben und ihre Gesundheit für die Sicherheit unserer Bürger aufs Spiel setzen, haben die vollumfängliche Fürsorge und Unterstützung des Staates verdient. Sie müssen auf allen Ebenen und in allen relevanten dienstlichen Belangen bestmöglich vorbereitet werden für ihren gefährvollen Dienst an der Gemeinschaft. Dies gilt in besonderem Maße auch für deren Ausrüstung, die einen entscheidenden Anteil an der erfolgreichen Durchführung eines Einsatzes ausmacht. Momentan sind unsere Beamten im Außendienst zwar mit schnitt-, nicht alle aber auch mit stichsicheren Schutzwesten ausgerüstet. Viele Beamte kaufen auf eigene Rechnung einen entsprechenden Schutz nach. Dieser Zustand ist – besonders in Anbetracht der aktuellen Entwicklungen im Bereich der Gewaltkriminalität – inakzeptabel! Die Sicherheit unserer Polizeibeamtinnen und -beamten darf weder an Kosten noch an politischem Willen scheitern! Sie zu gewährleisten, ist Kernaufgabe des Staates!